

HÜTTENTAL express

01/2016 - März

Stadtteilkonferenz
Hüttental e.V.



Neujahrsempfang der Stadtteilkonferenz

Auf große Resonanz bei Freunden und Mitgliedern stieß der Neujahrsempfang im Gemeinschaftsraum in der Kita Oase der Stadtteilkonferenz Hüttental. Genutzt wurde das erste Fest im Jahreskalender, um Spenden zu sammeln für Süreyya Meskule Ökten. Sie ist Gründungsmitglied der Stadtteilkonferenz und hat seit längerer Zeit mit ihrer Krebserkrankung zu kämpfen.

Bis Ende Februar unterzog sie sich einer Behandlung in der Oasis of Hope in Tijuana/Mexiko, in der Krebserkrankte alternativmedizinisch behandelt werden. Die Therapie kostet

50.000 Euro, und extra dafür haben Nichten und Neffen von Süreyya die Spendenaktion "Rettet meine Tante" ins Leben gerufen.

Unter www.rettet-meine-tante.de und auf Facebook finden sich weitere Details. Gependet werden kann auf das Konto des Vereins

HandyCap Siegen unter dem Verwendungszweck „Süreyya Meskule“ auf das Konto mit der IBAN DE874605000130074355.



Großes Kicker-Turnier für alle

Am 18. und 19. März 2016 findet in den Räumen des Jugendtreffs Hüttental ein großes Kicker-Tournament für Jung und Alt statt. Infos und Anmeldung: Tel. 0176/41883031 oder E-Mail an Huetental@gmx.de

Erste Hüttentaler Wasserschlacht

Am 27. August 2016 steigt ab 15:00 Uhr auf dem Parkplatz an der Ecke Breitscheidstraße/Reckhammerstraße die erste Hüttentaler Wasserschlacht. Es wird ein großer Pool aufgebaut werden, in dem man sich abkühlen und gegenseitig mit Wasser bespritzen kann. Abends wird es dann eine Beachparty mit Musik geben.

Vermeidung der Vermüllung unseres Wohngebietes

Am 30. April 2016 wird die Stadtteilkonferenz wieder an der Aktion „Saubere Landschaft“ der Stadt Siegen teilnehmen. Wie bereits in den Vorjahren werden wir durch das Wohngebiet Hüttental gehen und von öffentlichen Flächen den dort hingeworfenen oder abgelegten Müll sammeln und von der Müllabfuhr der Stadt Siegen entsorgen lassen.

Auch in diesem Jahr benötigen wir daher wieder helfende Hände, die unser schönes Hüttental mit uns vom Müll befreien. Wir treffen uns am 30. April um 9:30 Uhr am Gemeinschaftsraum in der Gerberstraße.

An alle Einwohner möchten wir appellieren, doch mal vor ihren Häusern oder auf angrenzenden Grundstücken zu schauen, ob dort nicht Müll liegt, den sie mit wenig Mühe und Zeiteinsatz beseitigen können. Bei größeren Verunreinigungen auf öffentlichen Flächen, können sie diese bei der Stadtreinigung der Stadt Siegen melden (Tel. 0271/404 4822).

Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass Müll, u. a. gelbe Müllsäcke, auf dem eigenen Grundstück so gelagert werden müssen, das die Allgemeinheit und das Ortsbild nicht gestört wird und kein Ungeziefer wie Ratten angelockt werden. Gelbe Säcke und Müllbehälter sollen am Vorabend der Abholung durch die Müllabfuhr am Fahrbahnrand so aufgestellt werden, dass sie den Straßen- und Fußgängerverkehr nicht behindern oder gefährden.

Altpapier und Altglas können in den Wertstoffcontainern in der

Breitscheidstraße entsorgt werden. An diesem Standort dürfen sie nur Glas und Papier in den Containern entsorgen, mitgebrachte Plastiktüten oder -körbe müssen in den Restmüllbehälter zu Hause eingeworfen werden. Sperrmüll können sie zwei mal im Jahr bei der Stadtreinigung der Stadt Siegen anmelden, die Müllabfuhr wird die angemeldeten Möbel, Elektrogeräte und sonstigen Sperrmüll an der angegebenen Adresse abholen.

Illegal entsorgter Müll und Sperrmüll im Bereich der Depotcontainer oder in öffentlichen Grünflächen wird von der Stadt Siegen zur Anzeige gebracht und mit bis zu 10.000€ Strafe geahndet.

Sozialkaufhaus Geisweid spendet 300 Euro

Freudige Nachricht für Pfarrerin Almuth Schwichow: das Sozialkaufhaus Geisweid spendet aus seinen Einnahmen 300,00 € für den Klafelder Mittagstisch.

Im Spätsommer 2015 wurde das neue Sozialkaufhaus in der Röntgenstraße 4 eröffnet. Das Angebot richtet sich zwar hauptsächlich an einkommensschwache Personen und Familien, unabhängig davon benötigen

Sie aber keine Bewilligungsbescheide oder sonstige Ausweise. Jeder Kunde ist herzlich willkommen und kann zu einem kleinen symbolischen Kaufpreis Kleidung, Schuhe, Hausrat, Bücher und vieles mehr erwerben. Außerdem wird ein preiswerter Bügelservice angeboten.

Gerne können Sie auch Kleidungsstücke oder andere Dinge des täglichen Bedarfs, die Sie nicht mehr benötigen, dort abgeben. Denn was in der einen Wohnung überflüssig ist oder im Wege steht, kann in einer anderen Wohnung

genau passen. So bekommen viele Haushaltsgegenstände und Kleidungsstücke im Sozialkaufhaus eine zweite Chance. Für die Annahme, Aufarbeitung und den Verkauf der Gegenstände sind neben festen Mitarbeitern auch „1-Euro-Jobber“ zuständig, die wieder in den ersten



Arbeitsmarkt integriert werden sollen. Mit Ihrem Einkauf unterstützen Sie also auch deren Integration zurück ins Berufsleben. Angesichts der aktuellen Entwicklungen in Bezug auf die nach Deutschland kommenden Flüchtlinge darf die Zielgruppe der Langzeitarbeitslosen nicht vergessen werden.

Das Sozialkaufteam freut sich auf Ihren Besuch und ist montags bis freitags von 9:30 Uhr bis 17:00 Uhr für Sie geöffnet.

Termine:

- Stadtteilcafé (Gemeinschaftsraum): 12. März 2016, 15:00 Uhr
- Großes Kicker-Tournier: 18./19. März 2016, 15:00 Uhr
- Jahreshauptversammlung der Stadtteilkonferenz: 16. April 2016, 18:00 Uhr
- Müllsammelaktion: 30. April 2016, 09:30 Uhr
- Stadtteilcafé (in der Schule): 28. Mai 2016, 15:00 Uhr
- Große Hüttentaler Wasserschlacht: 27. August 2016, 15:00 Uhr
- Stadtteilcafé (Gemeinschaftsraum): 17. September 2016, 15:00 Uhr
- Stadtteilcafé (Gemeinschaftsraum): 03. Dezember 2016, 15:00 Uhr

Informationen über die Stadtteilkonferenz:

Wann treffen wir uns?

Jeden ersten Dienstag im Monat um 18:30 Uhr

Wo finden die Treffen statt?

Gemeinschaftsraum Gerberstraße 2

Wer darf kommen?

Alle Interessierten

Was gibt es sonst noch an Informationen?

Facebook: „Stadtteilkonferenz Hüttental e.V.“

Homepage: www.huettental.wordpress.com

Email: huettental@gmx.net

Telefon: +49 (0) 176 / 418 830 31

Post: Ludwig-Kenter Str. 36, 57078 Siegen

Die Stadtteilkonferenz Hüttental e.V. ist ein eingetragener und gemeinnütziger Verein, der sich für eine bessere Wohnqualität und gutes Miteinander im Wohngebiet Hüttental einsetzt.